

Des investisseurs américains s'intéressent aux adductions d'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
September 2014

Des

responsables de deux entreprises américaines ont été reçus en audience au ministère de l'Économie, de la Planification et de l'Aménagement du territoire, pour présenter un projet d'infrastructures concernant quatre villes du Cameroun.

D'ici un peu plus d'un an, la capitale Yaoundé devrait ainsi recevoir un supplément de 55 000 m³ d'eau par jour, à partir d'Akomnyada. Ceci, à la faveur du projet d'un consortium américain constitué de General Electric (GE) et Environmental Chemical Corporation (ECC), sur financement d'Eximbank of USA, à hauteur de 312 milliards de francs CFA. L'investissement a été obtenu par le président de la République Paul Biya, lors de son récent séjour aux États-Unis. Les trois autres villes concernées par le projet sont Tiko, Limbe et Mutengene.

"La réalisation se fera en phases, dont la première d'ici novembre pour la capitale Yaoundé. On devrait avoir fini avant douze mois. Entre-temps, précisément en février 2015, on devrait avoir entamé avec la deuxième phase, qui consiste à la réhabilitation des systèmes d'approvisionnement en eau dans les trois autres villes du Sud-Ouest", ont précisés les interlocuteurs américains, qui ont par ailleurs annoncé le lancement d'un second projet d'adduction d'eau potable, cette fois à partir du Nyong et concernant exclusivement la ville de Yaoundé. En terme, c'est-à-dire après environ deux ans et demi, la capitale devrait avoir en plus 250 000 m³ d'eau par jour. Pour le directeur général de Camwater, Jean Williams Sollo qui accompagnait la délégation américaine, "tous ces projets vont permettre à Yaoundé de vivre une autosuffisance en eau potable pendant au moins 50 ans."

Félicité Bahane N., Cameroon Tribune (Yaoundé) - AllAfrica 25-09-2014